



GRUPO CATALANA OCCIDENTE, S.A., en cumplimiento de lo establecido en el artículo 228 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, el siguiente:

HECHO RELEVANTE

GRUPO CATALANA OCCIDENTE, S.A. comunica, a los efectos oportunos, que ha alcanzado un acuerdo para la adquisición de la compañía SEGUROS DE VIDA Y PENSIONES ANTARES, S.A. por un importe de 161 millones de euros.

La operación está condicionada a la obtención de las preceptivas autorizaciones administrativas.

Se adjunta el comunicado de prensa de GRUPO CATALANA OCCIDENTE, S.A..

8 de noviembre de 2018

Francisco José Arregui Laborda
Director General – Secretario del Consejo de Administración

El Grupo Catalana Occidente anuncia la compra de Antares a Telefónica por 161 millones de euros

La operación permite al Grupo entrar en el top 10 de las aseguradoras del ramo de salud.

El Grupo Catalana Occidente ha acordado la compra del 100% de Antares, compañía de seguros personales de Telefónica, por un importe de 161 millones de euros. La operación permite al Grupo reforzar así su posición estratégica en el mercado español y consolidar su oferta global de productos y servicios para los clientes.

Con esta transacción, que está pendiente de recibir la autorización por parte de las autoridades regulatorias, el Grupo Catalana Occidente aumenta su peso en el ramo de salud hasta alcanzar la novena posición del ranking con un 2% de cuota de mercado y con 160,3 millones de euros de facturación en dicho ramo. En el marco de esta operación, Telefónica se compromete a mantener con el Grupo Catalana Occidente la distribución de las pólizas colectivas del Grupo Telefónica de forma exclusiva durante los próximos 10 años.

Antares es una compañía que opera en los ramos de salud, vida riesgo, accidentes y vida ahorro para clientes particulares y colectivos de empresas. Aunque su actividad se centra en los colectivos de empleados del Grupo Telefónica, también comercializa seguros a particulares y colectivos de otras empresas.

El año pasado Antares obtuvo un beneficio neto de 10,8 millones de euros, mientras que su facturación alcanzó los 137,4 millones en dicho ejercicio. En total, la compañía cuenta con 45 empleados, un amplio cuadro médico de profesionales de la salud y más de 200.000 asegurados.

El consejero delegado del Grupo Catalana Occidente, Ignacio Álvarez, indicó que la compra de Antares **supone un “sólido encaje estratégico” para al Grupo, ya que “representa una oportunidad para entrar en el top 10 de las aseguradoras del ramo de salud, captar sinergias a medio plazo y reforzar la oferta de productos y servicios para nuestros clientes”.**

Asimismo, Álvarez destacó la evolución rentable y solvente de Antares. A cierre de 2017, el ratio combinado de Antares se situaba en el 89% mientras que el ratio de solvencia II fue del 185%.

Sobre el Grupo Catalana Occidente

El Grupo Catalana Occidente es uno de los líderes del sector asegurador español y del seguro de crédito en el mundo. Con un crecimiento constante y una gran implantación, cuenta con más de 7.300 empleados, tiene presencia en más de 50 países y da servicio a más de 4.000.000 de clientes. Su red consta de 1.600 oficinas y cerca de 19.000 mediadores. Actualmente ocupa la sexta posición en el mercado español y la segunda a nivel mundial en el seguro de crédito.